

# 常盤中学校だより

令和5年度第 4号  
令和5年7月19日

- 学校教育目標 「学び合い 支え合って生きる」
- チャレンジ目標 「気持ちよい挨拶・心磨く掃除・時間厳守」
- 生徒会スローガン 「昇華 ～楽しむためにがんばるか!～」
- 常盤中校区でめざす子ども像 「地域を愛し、心豊かにたくましく生きる子ども」



## 【1学期を振り返って】

早いもので、明日で1学期が終了します。4月のスタートにあたり、本校では、チャレンジ目標として『気持ちよい挨拶』『心磨く清掃』『時間厳守』を掲げ、生徒の主体的な取り組みを推進し、自己有用感や自己肯定感の醸成を図っています。

### <成果等>

5月に実施した「ときわ学」での常盤公園彫刻清掃や次世代エネルギー学習で、市役所の方やふるさとコンパニオンの方から「こちらの説明を真剣に聴く態度やあいさつがとてもよかった」という感想をいただきました。

6月に本校で1日研修をされた恩田小学校の先生や教育実習で研修された3名の大学生から「生徒から積極的に挨拶をしてくれる」「小学校に戻ったら、児童に、中学生の姿を伝えていきたい」という感想をいただきました。

7月行われた進路説明会で、説明に来られた高等学校の先生方から「3年生の聞く態度がよく説明しやすかった」とのお褒めの言葉をいただきました。

また、毎月の挨拶運動や、花壇の整備、更には地域でのボランティア活動(裏面記載)等様々なことに、生徒が主体的に取り組む姿を見ることができました。

これから夏休みに入りますが、生徒の皆さんは、家庭・地域においてもこのチャレンジ目標を実践し、充実した毎日を送ることを期待しています。



【教育実習生の授業】



【常盤海岸清掃】



【3年生進路説明会】

### <課題>

登下校のマナーについて、地域から「自転車で並列になって道にいっぱい広がって運転している」「下校時に俵田体育館周辺で集まって遊んでいる」等のご連絡をいただきました。すぐに、担当教員が現場に駆け付け、その場での指導や翌日の指導、また全校生徒への指導等行っています。ぜひ、ご家庭や地域でも登下校のマナーや交通安全について、ご指導をよろしくお願いいたします。

6月末に実施した「いじめアンケート」では、「悪口・からかい・冷やかし」「かげ口・うわさ」などのいじめを受けたという回答が、9件ありました。

言葉で、人を勇気づけることもあれば、人の人生を狂わせることもあります。優しい言葉は、人を慰め、また頑張ろうと意欲付けます。大切な存在である、皆さん一人ひとりを取り巻く言葉が、元気で明るく、そして優しい気持ちになる言葉であってほしいと願っています。

二学期、誰もが安心して学校生活を送ることができる常盤中学校に、生徒、教職員、保護者、地域の方、みんなで作り上げていきましょう。

## 【令和5年度 生徒総会開催】

6月21日(水)に、令和5年度常盤中学校生徒総会を開催しました。常盤中学校では、昨年度オンラインではありましたが生徒総会を数年ぶりに開催し、今年度はさらに、全校生徒が体育館に集合しての生徒総会を開催することができました。

生徒総会では、生徒会スローガン「昇華 ～楽しむためにがんばるか～」の考えのもと議案「常盤中学校の良いところをよりよくするためには、どうすればよいか」、「常盤中学校全体で、改善できることはどのようなことか」について話し合いました。

当日は、事前のアンケートや学級での協議を通して「あいさつ」「無言清掃」「班学習での話し合い」について議論を交わしました。

話し合いの場面では、多くの生徒が手をあげる姿が見受けられ、様々な意見を発表していました

特に、1年生が積極的に挙手や発言を行う場面が見受けられ、とても活発な話し合いとなりました。



今後、この話し合いで出た意見をもとに、生徒会役員会や学校運営協議会等で協議し、具体的な取り組みにつなげていきたいと考えています。

## 【体力向上に向けた取組】

昨年度の新体力テストの結果を踏まえ、今年度、1学期保体委員と保健体育科教員を中心に「常盤中学校体力向上プロジェクト」を立ち上げ、自宅で取り組める運動メニューを作成しました。今回の運動メニューは、授業で使用している副読本「図解体育」の内容を参考にしています。また、2・3年生は、昨年度の結果を分析し、学年ごとに重点的に取り組む項目を整理しました。

いずれも、ロイロノートで学年ごとの運動メニューを確認することができますので、ご家庭でも皆さんと一緒に取り組んでみてください。併せて、昨年度の新体力テスト結果を掲載していますのでご覧ください。

## 【地域のボランティア活動実施】

7月2日(日)に常盤海岸清掃、7月15日(土)に空港広場の草取り等が行われ、総勢100名近い生徒・教職員が参加しました。

特に海岸清掃では、昨年度からの活動により、海岸にある流木を取り除き見違えるほどきれいにすることができました。また、当日は、西岐波中学校、常盤小学校と一緒に活動で、互いに協力しながらボランティア活動に取り組む姿が見受けられました。



### ◆今後の予定◆

7月20日(木)	一学期終業式
7月22日・23日	山口県中学校選手権大会 (野球、女子バスケ、剣道、卓球、柔道、水泳、陸上<通信陸上>)
8月4日(金)	山口県吹奏楽コンクール
8月10、14、15、16	学校閉庁日 〈緊急の場合:市教委 学校教育課 34-8611へ〉
8月20日(日)	全校登校日 除草作業
8月25日(金)	二学期始業式



学校を花で飾ろう  
保護者ボランティア